



GRUPO ACMS Consultores

AENOR - Análisis y ensayos de laboratorio



(ER-0772/2013)

Alcance ISO 9001

Diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión de la calidad, medioambiental, de la prevención de riesgos laborales, protección de datos, seguridad alimentaria y de la calidad y competencia técnica en laboratorios clínicos.

Alcance ISO 27001

Los sistemas de información que dan soporte a las actividades de diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión y el diseño, desarrollo y comercialización de software de sistemas de gestión de acuerdo con la declaración de aplicabilidad vigente.



(SI-0021/2020)

AENOR: Impulsando la seguridad y confianza en la industria alimentaria.

En una era donde la seguridad alimentaria y las expectativas del consumidor están en constante evolución, la importancia de contar con certificaciones fiables y reconocidas es más crucial que nunca.

AENOR, con su reputación consolidada y su distintivo reconocimiento entre los consumidores, se destaca en el ámbito de la certificación y análisis de laboratorio.

A través de sus rigurosos programas de certificación, AENOR no solo garantiza la seguridad y calidad de los productos y servicios, sino que también atiende a las crecientes demandas de los consumidores por transparencia y confiabilidad.

En este ámbito, AENOR cuenta con unas soluciones basadas en análisis que permitirán a las empresas a diferenciarse y reforzar la confianza de sus clientes.

Controlado periódicamente

Este sello, específico para el sector agroalimentario y en menor medida al cosmético, es otorgado por AENOR a productos sometidos a un plan de control analítico riguroso. Este distintivo asegura que los productos cumplen con estándares elevados de calidad y seguridad, basándose en características específicas de cada producto. Una variante de este sello se enfoca en verificar los claims publicitarios, ofreciendo una capa adicional de credibilidad y confianza al consumidor.

Consigue más información a través de este enlace.

Servicio de restauración

Dirigido a operadores de restauración y catering, este sello garantiza que los servicios ofrecidos son seguros, saludables y satisfacen las expectativas del consumidor.

El proceso de certificación es accesible, no requiere procedimientos adicionales y se basa en una evaluación continua. Incluye auditorías y análisis en cuatro áreas clave: seguridad alimentaria, calidad nutricional, calidad de servicio y control operacional.

Este sello no solo incrementa la confianza del consumidor, sino que también eleva el prestigio de las empresas certificadas y fomenta la mejora continua del servicio.

Consigue más información a través de este enlace

Producto destacado por el consumidor

Esta certificación reconoce productos alimentarios con cualidades organolépticas sobresalientes.

El proceso implica evaluaciones sensoriales detalladas, donde consumidores objetivo evalúan aspectos como sabor, olor, textura y apariencia general.

Al garantizar una calidad organoléptica contrastada, este sello no solo fortalece la confianza del consumidor, sino que también mejora la competitividad de los productos en el mercado.

Consigue más información a través de este enlace.

Importancia para la industria agroalimentaria

Estas certificaciones de AENOR son herramientas clave para empresas del sector agroalimentario que buscan diferenciarse en un mercado competitivo.

Al obtener estos sellos, las empresas no solo demuestran un compromiso con la calidad y seguridad, sino que también mejoran su imagen de marca y confianza del consumidor.

Estas certificaciones se traducen en un retorno significativo sobre la inversión en términos de prestigio y diferenciación en el mercado.



Nos definimos como una compañía consultora independiente cuyo objetivo fundamental es suministrar servicios de consultoría en las áreas de Gestión empresarial, que representen para el cliente una solución excelente, que satisfaga sus necesidades explícitas o implícitas, tenga en cuenta las regulaciones y normas aplicables, y cumpla los objetivos de plazo y coste establecidos.

Madrid

C/ Campezo 3, nave 5 28022 Madrid

Tfno.: (+34) 91 375 06 80

Burgos

Centro de Empresas, 73 09007 Burgos

Tfno.: (+34) 947 041 645

Barcelona

C/ Plaça Universitat 3 08007 Barcelona

Tfno.: (+34) 93 013 19 49

Málaga

C/ Alejandro Dumas 17 29004 Málaga

Tfno.: (+34) 95 113 69 04

México

José González Varela 15 14700 Tlalpan

Tfno.: (+52) 5513 39 96 22

www.grupoacms.com
informacion@grupoacms.com